



# UACH suspenderá el ingreso de estudiantes a dos carreras en 2025

**SÓLO POR UN AÑO.** Medida es parte del Plan de Recuperación y se aplicará a Ingeniería en Alimentos y a Geografía.



DECISIÓN FUE TOMADA EL VIERNES E INFORMADA A LA COMUNIDAD INTERNA. AYER SE HIZO PÚBLICA.

La determinación de cerrar el ingreso para el año académico 2025 de nuevos estudiantes para las carreras de Ingeniería en Alimentos (Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias) y Geografía (Facultad de Ciencias) comunicó ayer oficialmente la Universidad Austral de Chile.

Desde la casa de estudios se explicó que la determinación fue tomada la semana pasada y se aplicará solamente para el próximo proceso de admisión.

Sobre las razones para este paso, indicaron que fueron analizadas por el Comité de Seguimiento y Evaluación de Desempeño de Carreras, Programas de Pregrado y Menciones de la Universidad Austral de Chile, para Admisión 2025, "basado en el modelo de evaluación que identifica un conjunto de parámetros académicos y económicos que ubican la carrera en un nivel crítico".

## Reunión con alumnos y académicos

Desde la Casa de Estudios informaron que la determinación sobre el cierre de admisión fue analizada con estudiantes y docentes de ambas carreras, en reuniones sostenidas por el rector dr. José Dörner, la prorectora dra. Ángara Zambrano y parte del equipo de rectoría.

En esas instancias -dijeron- se buscó "explicar la suspensión de matrícula y los términos generales de la preparación del plan de mejora", comprometiéndose la universidad "a velar por la calidad del servicio educativo que se ofrece en ambas carreras". También insistieron en que "la aplicación de esta medida es parte de Plan de Recuperación y corresponde al punto referido al seguimiento y evaluación periódica de desempeño de carreras y programas de pregrado".

Ahora, las carreras deberán elaborar y presentar un plan de mejora hasta el 30 de junio del presente año.

"Para ello serán acompañados desde la administración central en la medida que lo requiera, para la formulación de dicho plan", aseguraron desde la UACH y detallaron que en marzo será evaluada la propuesta de las carreras, para

"evaluar su reincorporación a la oferta académica del año 2026"

## PLAN DE RECUPERACIÓN

La acción oficializada ayer se suma a la desvinculación de 23 académicos ocurrida el 16 de mayo pasado.

Ambas forman parte de las medidas del Plan de Recuperación que la casa de estudios debe cumplir, según el compromiso contraído con la Superintendencia de Educación (SES), para subsanar su compleja situación actual.

La Universidad Austral tiene un plazo de tres meses (desde abril) para presentar su primer informe ante la SES. En este proceso se encuentra trabajando junto al delegado Sebastián Janiszewski Buxton, nombrado por la Superintendencia para supervigilar la ejecución de la propuesta. ☞